
 

Compte rendu du CE élémentaire 2ème trimestre 
Orsay, Mondétour, du mardi 12 Mars 2024 à 18h30 

 
 
Enseignants présents : Mme Fromy, M.Thuillier, Mme Montaudouin, Mme Janac, Mme 
Péronnet, Mme Jaquet, M.Favard (enseignant remplaçant de Mme Simonian), Mme Xerri, M. 
Peytavy 
 
Excusés : M.Denimal, Mme Ajdiri, Mme Charmasson (UPE2A) 
 
RPE FCPE présents : Stéphanie Mounié Nguyen, Sophie Brouquet, Lokman Abbas-Turki, 
Soizic Delaunay, Christèle Aubry 
 
RPE CAPE 91 présents : Horya Chau, Anne Méré, Isabelle Osorio, Marion Tafnil, Marylin 
Dumont, Jennifer Kasler 
 
Représentant Mairie : Margot Tandt-Nowak (directrice des familles, du parcours éducatif et 
citoyen), Théo Lazuech (élu en charge des nouvelles technologies et service public) 
                                                        

I. Ecole  
 

a. Structure et effectifs 2024-2025 

274 prévus (cette année 273) mais répartition des groupes différents à ce stade. 
Pas de fermeture ni d’ouverture de classe de prévues. 
Rq : La question sur la visite d’école pour les CP et leur famille n’a pas été abordée durant 
la séance.  

b. Projets 
 

La liste est longue ; toutes les classes travaillent beaucoup. 

Certains projets sont plus visibles que d’autres mais tous les enseignants sont investis et 
apportent beaucoup aux élèves. 
 

§ CPA CPB :  
- Projet Danse « Et se tenir la main » avec la chorégraphe Mélanie Pérrier.  

3 temps forts : 
- Exposition de photographies à laquelle les familles ont été conviées. Des photos sont 

aussi exposées dans l’école. 
- Spectacle le 22 mars Salle Jacques Tati 
- 15 mars un atelier au conservatoire est prévu sur la découverte des cordes frottées. 

 
§ CPB CE1B : 
- Projet jardinage merci à la mairie pour la réfection du potager 
- CPB sortie à la jardinerie CE1B en cours 
- EMC/Production d’écrit écriture et illustration d’un livre sur le harcèlement. 
- Correspondance DOGONDOUTCHI niger diaporama correspondance scolaire 

 
 



 

 
§ CE1A CE1/CE2 
- Projet musique sur les insectes avec Stéphanie Baudelot et la chorégraphe Yolande 

Cartier  
- Spectacle de danse Agora : le 02 février conservatoire, chorégraphe Ogun Jacorau 
- Spectacle prévu en juin au conservatoire. 

 
§ CE2 A  
- Anglais : 5 vidéos en visio langues anglaises projet départemental 

 
§ CE2B  
- Projet marionnettes atelier pour réaliser des marionnettes en classe 

 
§ CM2 A  
- Projet 3,2,1 bouger : ¼ h d’activité physique correspond à 1 km. Travail en lien avec 

l’université de Clermont Ferrand.  
 

§ CE1A/CM2 Thuillier 
- Atelier jeux de sociétés en période 3 

 
§ CM2 THUILLIER  
- La lecture aux CE1 continue tous les lundis  toute l’année 

 
§ Les 2 CM2  
- Projet danse commun avec Stéphanie Baudelot 

 
§ CPA /CE1A  
- Projet ludomaths avec la Mairie 

 
§ 3 Projets musiques pour Mme Fromy, M. Favard, Mme Montaudouin avec 

intervenante DUMISTE Mme HALLERMEIER du 21 mars au 27 juin 
 

§ Autres: 
Des sorties à la médiathèque de Mondétour sont prévues.  
D’autres projets sont en cours de validation, mais en attente des budgets 2024 (début avril). 
Une sortie le 24 juin au parc Floréval pour toutes les classes sauf les CP qui ont préféré faire 
une autre sortie plus adaptée au niveau de classe. 
La bergerie Nationale.  

c. Rencontre parents-enseignants : Les rencontres ont-elles eu lieu pour 
l’ensemble des parents ? 

Elles ont toutes eu lieu et se sont bien déroulées. 

 
d. Liaison CM2-6ième    

Une réunion aura lieu le 14 mars réunion entre les enseignants CM2 et le Collège. Une vi-
site du collège est prévue mi-juin. 

v Questions diverses :  
Pour ces 2 points ci-dessous, les réponses ont été fournies après le levé de séance 



 

• Y aura-t-il une concertation entre le directeur de l’élémentaire et le collège prévu pour 
les répartitions par groupe de niveau en maths et français ? 

Pas d’information à ce stade. Les enseignants ont les mêmes informations que les parents 
via les médias. 

La réunion avec le cycle 3 et le collège aura lieu jeudi 14 mars 

• Y aura-t-il une communication à ce sujet auprès des parents des futurs 6eme pour les 
classes de 16 en fonction des matières (maths/ français) ? 

A voir quand il y aura des informations sur le déroulement. 

e. Fête de l’école : 

 Samedi 29 juin de 10h00 à 14h00.  

- Des danses traditionnelles seront proposées par le cycle 2, et peut-être le cycle 3 
sans le groupe de musique, mais avec les bandes sons. 

Le souhait de Mmes Montaudouin, Xerri, Péronnet, Dewez, Janac, Jaquet est de faire danser 
les élèves plus anciens et même les parents. 

- Exposition photo sur le Niger + les personnes de l’association seront présentes pour 
répondre aux questions 
 

f. Divers 

Pour le harcèlement, questionnaire fait mais pas de suite de l’éducation nationale. 

Pour les AESH, M. Sifaoui Réda intervient auprès de 4 élèves pour compléter les heures 
manquantes, il est arrivé semaine dernière sur l’école. 

La réunion CHAM/CHAD a eu lieu au Conservatoire. Si des parents n’ont pu y assister, 
s’adresser directement au collège pour les questions. 

Pour le RASED, la personne est toujours en arrêt de travail. 

Concernant les retards du matin : encore 2 enfants seuls au portail ce matin et d’autres depuis 
la semaine dernière. Les familles ont été averties. 

Un enseignant remplacement, M. Diouf, est arrivé depuis le 11 mars pour remplacer le mi-
temps de M.Denimal (CE2B) et le mi-temps de Mme Jaquet (CE1A) (détachée à mi-temps 
pour assurer la direction). 
Concernant la bibliothèque de l’école, CAPE91 propose de la ranger et de fournir aux ensei-
gnants une solution « clé en main » afin que la bibliothèque soit davantage utilisée. Certains 
enseignants sont intéressés. 
 

II. Périscolaire / Cantine 
 



 

a. Quel est le nombre d’animateurs périscolaire ? Tous les postes sont-ils 
pourvus ? Comment se passe cette coordination le temps du midi avec 
l’accès au plateau d’évolution ?  

- Pause méridienne : 13 postes dont 12 pourvus (un en cours de recrutement) 
- Soir : 15 postes (1 hôtesse, 5 animateurs, 3 TAP, 6 études. Tous pourvus) 
- Plateau évolution : plan Vigipirate donc restriction et le plan d’ouverture et de fermeture 
a été réalisé avec la police 

 

b. Activités TAP : Quelles sont les activités pour ce trimestre ? Peut-on affi-
cher le planning ?  

Lundi : activité manuelle, science et échec  
Mardi : multisport, activité manuelle et échec 
Jeudi :  activité manuelle, science et échec 
Vendredi : multisport, théâtre, rugby 
 

c. Conseils de délégués périscolaires : Combien de conseils prévus ? Ont-
ils eu lieu ? Pourrait-on avoir un retour ?  

Mardi midi entre 12h30 et 13h30. La veille temps partagé avec les autres élèves. Jeudi débrief 
le soir. 
Animateur travaille sur les demandes des enfants. 

Conseil spécial avec la restauration pour parler de diverses problématiques :  tri alimentaire 
/ la pesée des déchets / le menu / la disposition des tables. 

d. Serait-il possible de remettre le trombinoscope à jour ?  

Demande prise en compte. Devrait être affiché. 

e. Retour sur les pesées des différents déchets à la cantine. Y a-t-il eu des 
échanges sur le temps périscolaire avec les enfants ?  

Travail sur le gaspillage alimentaire en cours depuis longtemps. Effort aussi avec loi EGAlim. 

Le gaspillage est de 57g par enfant sur l’école et niveau national c’est 120g. 

 
f. Date du prochain COPIL ?  

Dernier en décembre. Pas de nouvelle date prévue. 
Probablement en juin avec la nouvelle équipe. 
M.Luc Guilleux, successeur de Céline Perrier. Et M.Garnier qui succède à Mme Fleur Mathys 

 
g. Etude : Sont-elles dirigées ou surveillées ?  

Études surveillées donc les parents doivent vérifier le soir que le travail a bien été terminé. 

h. Mobilité́ douce : est ce qu’il va y avoir une participation du périscolaire ?  



 

Projet défimoov du 13 au 17 Mai. Courrier envoyé au directeur d’école pour y participer. 
C’est un projet régional par classe et par école. 
Pour le périscolaire, ce sera en fonction des projets.		
	

i. Harcèlement scolaire = nouvelle action ?  

Retour positif à la suite de l’intervention de l’animateur de chant. 
Cela va continuer sur le temps périscolaire et dans les classes. 
En conseil municipal, une mention a été votée à la mairie qui est mobilisée sur le sujet.  
Pour info lors du dernier conseil municipal une mention a été signée et la municipalité est 
mobilisée sur le sujet ; c’est pris en compte dans le projet éducatif municipal. 
	

j. Informations diverses 

Les enfants sont pointés afin de savoir s’ils ont été déjeunés à la cantine. 
Aissata est en mobilité interne ; observation de 2 semaines sur le nouveau poste. Si positif, 
il faudra recruter un nouvel animateur. 
 
III. Mairie 
Un tour d’école a été fait mardi de la semaine dernière (5 mars) avec le service technique 
pour lister les réparations. 
2 visites par an pour lister les problèmes. 
Plan de rénovation pour une rénovation énergétique est en cours. 

a. Problème de gouttière bâtiment B (CP/CE1) 
 

Plusieurs gouttières ont des problèmes. 
Elles seront certainement changées au moment du plan de rénovation énergétique 
 

b. Demande de lavabos au premier étage des bâtiments B et C 
 

Pb de l’issue de secours. Pas de solution possible. 
La sécurité est privilégiée à la praticité.  
 

c. Problème de compteur gaz : Porte ouverte ou pas de porte ? 
Relance faite mais le délai de traitement est celui de GRDF. 

d. Les animateurs « sport » sont-ils au complet ?  

Éducateur sportif 2 pour l’école contrairement à 4 avant. 
La mairie annonce qu’il manque un poste mais que les autres sont pourvus. 
Projet Ludomath : goûter lundi matin, planning bien précis à faire et possible de travailler 
dessus en amont. Fin vendredi par une course d’orientation. Très beau projet bien organisé. 

e. La demande à revoir la pente du bitume dans l'angle droit de la crèche 
pour éviter les plaques de verglas l’hiver a-t-elle été remontée au service 
concerné ? (Demande déjà̀ faite lors des précédents CE)  



 

Pas de changement 

f. Serait-il possible d’obtenir le tableau avec le descriptif de l’ensemble du 
budget mairie alloué à l’école comme précisé́ lors du dernier CE de l’an-
née 2022/2023 (sauf erreur il n’a pas été́ communiqué aux RPE) ?  

Budget sera voté le 2 avril donc information fournie ultérieurement. 

g. Toilette préau : est-ce qu’un curage a été́ fait ou du moins le service con-
cerné a-t-il été́ informé  

Curage fait 

h. Carrés potagers : ils devaient être réparés pendant les grandes vacances, 
or à ce jour le bois est toujours cassé, quand seront-ils réparés ?  

Réparé avec un géotextile 

i. Remplacement du portail principal par un portail plus grand pour per-
mettre une meilleure situation : où en est-on ?  

Pas prioritaire sur cette année 

j. Informations diverses 

Enseignante UPE2A (Mme CHARMASSON) : budget de fonctionnement fléché pour 2024. 

Passage piéton devant l’école : toujours pas de candidature -> la mairie recherche une 
personne pouvant être disponible chaque matin pendant la période scolaire pour 1/4h (contrat 
rémunéré). 

Les stores des classes de Mmes MONTAUDOIN et PERONNET n’ont toujours pas été 
réparés => le service concerné est au courant et devrait intervenir prochainement. 

Suite à un nouveau nid de frelons dans la classe de Mme Adjiri (bâtiment B), le service 
concerné sera mis au courant dès ce soir.  

 
Fin de séance : 19h30                  

         Rédigé par la FCPE 


